

Sociedad

Todos los agentes sociales, policiales, sanitarios, judiciales y políticos, de Almadén mantuvieron una

jornada de trabajo el Día contra la Violencia de género para unificar criterios y actuaciones ante la possibili-

dad de que puedan enfrentarse a los casos de violencia de género que se pueden producir en la zona. El

Centro de la Mujer también preparó una serie de actividades contra esta lacra que sufren las féminas.

Toda la sociedad almadenense dijo NO a la violencia de género

Redacción

El Centro de la Mujer de la Comarca de Almadén viene desarrollando un proyecto en el ámbito educativo entre cuyas actuaciones se encuentra el concurso de lemas "Todos contra la violencia", cuyo objetivo es sensibilizar sobre la violencia de género y modelos de igualdad y no violencia, compartiendo los mensajes de los lemas que muestran su rechazo a esta realidad, para que la violencia machista no sea consecuencia de la desigualdad entre mujeres y hombres, y que a continuación os presentamos.

Concejalía de Igualdad

La Concejalía de Igualdad, a través del Centro de la Mujer, hizo un llamamiento a la participación activa de la ciudadanía de Almadén y comarca para ese jueves, día 25 de noviembre, que tuvo lugar a las 12 horas en la Plaza de la Constitución, con motivo de la conmemoración del Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres. Día contra la Violencia de Género.

En el transcurso del acto, el alumnado de 40 de la ESO de ambos Institutos de la localidad reivindicó la Igualdad entre hombres y mujeres y la Erradicación de la Violencia de Género, mediante la lectura de manifiestos elaborados por ellos. Finalizó guardando un minuto de silencio en solidaridad con las víctimas que día a día sufren este tipo de violencia.

Resumen de actividades realizadas

Taller "Elaboración de un manifiesto contra la violencia de género". Este taller se dirigió a los I.E.S. Mercurio y Pablo Ruiz Picasso, donde se propuso a los alumnos de 4º de ESO la confección de sendos manifiestos contra la violencia de género. Se adjuntan manifiestos.

Concurso de Lemas " Todos contra la violencia". Concurso dirigido a los alumnos/as de 2º de ESO de los I.E.S. Mercurio y Pablo Ruiz Picasso.

Taller de Igualdad y Erradicación de Violencia de Género. El taller corresponde a una iniciativa de la Excmo. Diputación Provincial de Ciudad Real, quien pone a disposición de los Ayuntamientos solicitantes esta actividad donde se fomentan valores de tolerancia, igualdad y justicia. Dirigido a alumnos/as de 1º de ESO.

JORNADA "VIOLENCIA DE GÉNERO EN EL ÁMBITO PROFESIONAL": el Centro de la Mujer de Almadén organiza la Jornada "Violencia de género en el ámbito profesional", con el objetivo de proporcionar a los profesionales de nuestra Comarca que intervienen en violencia de género las herramientas y recursos adecuados a tal fin. Se contó con la asistencia de 22 profesionales de los diferentes ámbitos: SESCAM, abogada, Guardia Civil, Policías Locales, PRAS, ámbito educativo, etc.

LA VIOLENCIA DE GÉNERO.- Con fecha de 25 de noviembre el Centro de la Mujer convocó una concentración en la Plaza de la Constitución de Almadén, donde la ciudadanía pudiera mostrar su repulsa al fenómeno de la violencia de género y su solidaridad con las víctimas.

Durante el acto los alumnos/as de 4º de ESO hicieron lectura de los manifiestos elaborados por ellos mismos. Se cerró el acto con un minuto de silencio en solidaridad con las víctimas de violencia de género.

La asistencia fue notable, siendo de resaltar la presencia de un nutrido grupo de jóvenes procedentes de los Institutos de la localidad, de las Administraciones Públicas y las asociaciones de mujeres de toda la comarca que se desplazaron hasta Almadén para asistir a la concentración. Durante el acto se repartieron lazos violetas en señal de rechazo hacia la violencia machista.

LECTURA DEL MANIFIESTO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.- como anteriormente se menciona, dos representantes de los Institutos de Educación Secundaria dieron lectura a sendos manifiestos, elaborados por ellos mismos y donde muestran su rechazo a la violencia de género.

Junto con todas estas actividades, se realizó una campaña de sensibilización y concienciación contra la violencia de género, que se extendió a toda la comarca de Almadén.

Entre otras actividades, se realizó un envío masivo de lazos violetas a todas las instituciones, organismos y agentes sociales presentes en esta zona, para que pudieran distribuirlos entre su personal y usuarios y mostrarlos públicamente el día 25 de noviembre como muestra de su rechazo a la violencia de género.



'Todos contra la violencia'

✓ Si eres víctima de violencia doméstica, recuerda que para los malos tratos no hay vacuna:

Autores: Cristina Balseiro Morcillo, del I.E.S. Mercurio. Cristina Rangel Díaz-Velasco, del I.E.S. Mercurio. Pilar Mª Oviedo Gallego-Preciados, del I.E.S. Mercurio

✓ Nos unió nuestra alianza pero me separa de ti el maltrato

Autores: Cristina Balseiro Morcillo, del I.E.S. Mercurio. Cristina Rangel Díaz-Velasco, del I.E.S. Mercurio. Pilar Mª Oviedo Gallego-Preciados, del I.E.S. Mercurio

✓ No pegues, no humilles. ¡Tira a la basura tu odio! ¡Te sentirás mejor!

Autor: Jorge Chamorro Pizarro, del I.E.S. Mercurio

✓ Si te pega no te quejres. ¡STOP! Violencia contra la mujer "denuncia y actúa"

Autores: Cristina Balseiro Morcillo, del I.E.S. Mercurio. Cristina Rangel Díaz-Velasco, del I.E.S. Mercurio. Pilar Mª Oviedo Gallego-Preciados, del I.E.S. Mercurio

✓ Cuida tus palabras... puedes hacer daño.

Autor: Estela Manzanares García-Bermejo, del I.E.S. Mercurio

✓ Contra la violencia de género: la voz firme y decidida de la mujer. ¡BASTA YA!

Autor: Jorge Chamorro Pizarro, del I.E.S. Mercurio

✓ No dejes que te arrebatan tu felicidad a golpe. No te calles, hazte oír.

Autora: Sandra Verastegui Toledano, del I.E.S. Mercurio

✓ La violencia es el último recurso del incompetente

Autor: Pablo Sánchez Hermosilla, del I.E.S. Mercurio.

✓ Para una buena convivencia es necesario la tolerancia

Autora: Beatriz García Zaldívar, del I.E.S. Mercurio

✓ Si no hablas es como si no existiese

Autores: Tomás Campos Aliseda, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Estefanía Carrasco Patiño, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso. Alejandra Corral Segador, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Autor: María Escudero Infante, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Fernando Fernández Babiano, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso. Emilio José Fernández Fernández, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Francisco Jesús Flores Bejarano, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Alberto Molina Rivallo, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Miguel Ángel Mozo Puebla, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Juan César Muñoz Redondo, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Carmen María Pesquero Pozo, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Beatriz Portero Castro, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Alba Risco Caravantes, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Glória Rodríguez Gallego, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Ignacio Rubio Mansilla, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Fernando Jesús Ruiz-Castellano Criado, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

María del Carmen Sánchez García, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

David Sánchez Pozo, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

Cristina Toledano Arenas, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso. Andrea Zarcero Chamorro, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

✓ No porque tú seas hombre y yo sea mujer eres superior a mí

Autor: Araci Prat del Pozo, del I.E.S. Pablo Ruiz Picasso

✓ La violencia no sólo te hace daño a ti, sino también a las que te rodean

Autora: Sara Grisales Grajales, del Instituto de Educación Secundaria Mercurio.